

# Rivadeneira lamentó la decisión del PN

El presidente de Renovación Nacional (RN), Ricardo Rivadeneira, expresó ayer que la carta respuesta del presidente del Partido Nacional (PN), Patricio Phillips, significa "cerrar una etapa y continuar, cada uno por separado, su camino de legalización de las colectividades".

Rivadeneira afirmó a título personal que lamentaba mucho "que no se haya acogido la invitación que RN le cursó al PN en enero de este año, para que se integraran".

Patricio Phillips entregó personalmente el sábado una extensa carta dirigida a Rivadeneira en la que le exponía los fundamentos de la posición del PN respecto de la situación política actual y sostenía que para poder acceder a la invitación cursada por RN, consideraba necesario que esta última colectividad definiera su pensamiento respecto de las reformas constitucionales y el mecanismo de sucesión presidencial. Afirmaba además, que prefería un diálogo directo "de presidente a presidente", con Rivadeneira para tratar estos temas, pero que no quería dilatar más la situación, por lo que había redactado la misiva.

Rivadeneira, explicó que "no esperaba que Patricio Phillips concurreniera personalmente a mi casa, y creo que la carta, que está elaborada en términos elevados, es materia de análisis de los organismos de mi partido, concretamente la directiva y la comisión política, para lo cual no hay un plazo definido".

Especificó que después del análisis se verá la forma más adecuada de responder.

Indicó el dirigente de RN que "una etapa queda cerrada. Los términos de la carta son elevados y el lenguaje es moderado y prudente, como creo que debe ser el trato entre políticos".

## Fin a los ataques

Agregó el dirigente que "creo que a partir de ahora vamos a tener que concentrarnos en las tareas políticas en forma separada".

Asimismo, manifestó su aprobación a que "se modere el lenguaje y se terminen los ataques entre personeros nuestros y los personeros del PN, ya que esto en nada contribuye al servicio del país en que debemos estar empeñados. En general, soy contrario a un lenguaje duro con respecto a cualquier entidad política, mucho más con aquellas con las que hay afinidades".

Respecto de lo afirmado por Phillips en la carta, sobre la ventaja de tener un trato directo entre ambas colectividades, Rivadeneira señaló que eso era materia de análisis. "Hay que estudiar cuál es la mejor manera", dijo.

Finalmente, Rivadeneira sostuvo que RN tomará todo el tiempo necesario para analizar la respuesta "para lo cual no hay un plazo fijado".